
学校だより 第５号

令和５年 ７月20日

足利市立毛野小学校

児童数 ４３２名

～ １学期、たくさんの頑張り・笑顔に出逢いました ～
70日あった１学期、本日終業式を迎えました。 この１学期、子どもたちは、

たくさんの頑張りと笑顔を見せてくれました。子どもたちが頑張ることができた

のも、保護者の皆様が、子どもたちをしっかりと支え、そして温かく見守ってい

ただけたおかげです。ありがとうございました。

終業式・校長講話より

……… 次に、感動して笑顔にさせてもらったことを、２つお話しします。

１つ目です。それは、150周年記念運動会の「バルーンリリース」です。練習では、バルーンを

離す「54321」のカウントダウンを、校長先生一人が言いました。でも、本番では、「5･4」まで

言うと、自然と毛野っ子の声が聞こえ出し、「3･2･1･おめでとう！」は、毛野っ子と先生たちの声

が一つになりました！バルーンがあがっていくと同時に感動した瞬間でした。涙が出そうでした。

みんなの心が一つになったからこその感動でした。毛野っ子のパワーです。感動をありがとう！

2つ目です。登校中の和田橋近くの横断歩道でのことです。いつものように、「おはようございま

す！」と挨拶をしていると、横から登校してきた男の子が、「暑い中、いつもありがとうございま

す。」と声をかけてくれたのです。思いもよらない言葉でした。そう思ってくれた､その子の思いや

りのある心と、伝えてくれたやさしさに感動しました！思いっきり笑顔になれました。ありがとう！

校長先生は、毛野っ子の頑張りややさしさで「笑顔の毎日」が過ごせました。きっと、あなたの

頑張りややさしさで、笑顔になれた仲間たちはいると思います。これからも、仲間を笑顔にできる

毛野っ子になっていってくださいね。 ………

１学期 頑張ったこと
終業式で､５年生の各クラス代表児童が１学期に頑張ったことを発表しました。

その一部を紹介します。

☆ ５年生になり、あっという間に１学期が過ぎてしまいました。高学年という立場に

なり、今までにはなかった、初めての役割というものができました。僕が１学期に

頑張った３つの「初めて」を紹介します。１つ目は、運動会の応援です。５年生に

なり、運動会でも初めて「係」を受け持つことになりました。１年生の時から応援団にあこがれ

ていたので、やれたらいいなとずっと思っていました。なので、応援団になれると決まった時は

とても嬉しかったです。想像以上に練習日がありましたが、毎回、一生懸命練習をしたので、運

動会当日は、自分でも納得のいく、いい応援をすることができました。 （１組代表児童）

☆ 私が、１学期に頑張ったことは、３つあります。１つ目は委員会です。５年生

になって、初めて委員会活動が始まり、私はプログラム委員会を選びました。

プログラム委員会の最初の仕事が、運動会のスローガンを描くという仕事でし

た。今年のスローガンは難しい漢字も少し入っていたので、下書きが難しかっ

たです。ですが、みんなで協力して頑張ったおかげで、とても上手にスローガンを描くことがで

きました。 （２組代表児童）

☆ 私は、昨年の２学期、毛野小に転校してきました。昨年は４年３組で、男子も

女子も仲良くしてくれたり、学校のことを教えてくれたりして、安心して過ご

すことができました。今年度、５年生になってクラス替えがありました。

新しいクラスで友達ができるか、とても不安でしたが、３組のみんなは、私に

とてもやさしくしてくれて、友達と遊ぶことも増えました。 （３組代表児童）



英会話・外国語学習の研究授業
今年度も、『外国語を用いて主体的にコミュニケーションを図ろうとする児童の育成』とい

うテーマのもと、英会話や外国語学習の研究を行い、コミュニケーション力を高めることを目

指していきます。６月23日(金)と26日(月)、４つのクラスが研究授業を行いました。

【２－１】 【３－２】 【６－１】・【６－２】

好きな野菜を尋ねたり答え いろいろな虹を見て、色 Do you want to watch …？などの表現

たりして、自分や友達の思 の言い方を知り、好きな を使って、見たいスポーツを尋ねたり答えた

いを伝え合いました。 色を紹介し合いました。 しました。

５年生 ･ 日光遠足
10月７日(金)、日光遠足に行ってきました。湯滝や竜頭の滝、華厳の滝、日光東照宮を見学

しました。今年は、湯川に沿ってハイキングをすることもできました。

子どもたちの感想から、思い出の一部を紹介します。

☆ 特によかったのは、華厳の滝です。テレビで見たことはある

けど、実物を見ると、やっぱり迫力感がありました。きりで

あまり見れなかったけど、滝の勢いがすごくて、滝の中で代

表する華厳の滝は感動的でした。 （１組児童）

☆ 心に残ったことは、日光東照宮です。何で心に残ったかとい

うと、日光東照宮のほとんどが金ぴかだからです。初めて見

たので、ものすごく感動しました。金のかがやきが、日光東

照宮を支えていると、ぼくは見たとき

そう感じました。 （２組児童）

☆ 日光東照宮で一番気にいったのは、徳

川家康のお墓がある奥宮(奥社)です。

理由は、お墓を作った人は、家康をす

ごく守りたかったのだろうと思ったか

らです。そして、眠り猫からの階段は

大変だったけれど、たどり着くと元気がでました。 （３組児童）

第１回 毛野っ子集会（児童集会）

７月５日(水)、児童会活動の『毛野っ子集会』を暑さ対策のためリモートで行いました。

縦割り班の親睦をより深め、今後の縦割り班活動や清掃活動が、より協力して行えるようにと

計画された集会活動です。担任の先生に関するクイズが出され、学年の先生の問題になると、

その学年の子が

積極的に意見を

出し活躍してい

ました。笑顔で

楽しい時間を過

ごすことができ

ました。

【 お願い 】【 お願い 】通信表は、学校での学習や生活の様子を本人や保護者に知らせ、今後の成長に向けた
動機付けにしていただく役割ももっています。数字や○の数だけに一喜一憂することなく、

お子さんが「２学期もがんばるぞ！」と思えるような言葉かけをよろしくお願いします。


